

## Hospital San Camilo realizará conmemoración del duelo gestacional, perinatal y neonatal

Este viernes en el Hospital San Camilo de San Felipe se realizará una actividad en conmemoración del duelo gestacional, perinatal y neonatal; esto, enfocado en familias que, lamentablemente, han perdido a su hijo o hija en etapa de gestación o recién nacidos.

El enfoque de esta actividad, es poder generar los lazos y la contención emocional respectiva para cada una de estas familias que han pasado por este difícil momento. **Cristian González**, asistente social del programa Chile Crece Contigo del Hospital San Camilo, comentó que este trabajo se basa en la implementación de la ley Dominga.

«Queremos presentar la ley Dominga, que es una ley que surge en el año 2021 a

• **En la oportunidad, se busca generar los lazos y la contención emocional acorde para las familias que han pasado por este duelo.-**

*partir de una mala experiencia de una madre que sufre una pérdida gestacional de 36 semanas de su hija Dominga, y que previamente también había perdido a su bebé de 9 semanas de gestación. Ella declara un mal trato en una clínica en Santiago y hace una campaña para impulsar esta ley»,* explicó.

En este sentido, González dijo que «la ley busca mirar las pérdidas reproductivas, independiente de la edad gestacional y generar un sistema de acompañamiento para estas familias, la mamá, el papá, en cuanto al acompañamiento del proceso de duelo».

Por su parte, **Javiera Espinoza**, psicóloga de la ley IVE (Interrupción Voluntaria del Embarazo) y de la ley Dominga del Hospital San Camilo, señaló que este es un programa de asistencia psicosocial hacia las familias.

«Acá trabajamos en un programa de acompañamiento psicosocial para abordar estos duelos. Esto consiste en dar una atención integral a la familia, contener, ya que es una noticia que no esperan, para ellos, es sumamente choqueante, hay diferentes emociones, entre ellas, negación, ira, rabia, shock, principalmente la culpa de la mujer, de



Javiera Espinoza y Cristian González, profesionales a cargo de esta actividad.

qué pudo haber hecho mal, entonces le damos la contención psicológica, emocional, para cada emoción, la validamos», expresó.

En este sentido, la profesional detalló que «a veces no hay palabras, a veces lo más adecuado es acompañar, el silencio, preguntar a la familia qué necesita en el momento, cómo poder ayudar, cómo puedo favorecer tu duelo, quieres que te acompañe, la compañía es lo que se recomienda».

Es así que este encuentro busca ser un espacio de acompañamiento hacia las familias en un entorno de compartir el

duelo, «para visibilizar este tema es que estamos organizando en el Hospital una conmemoración para este viernes, invitar a las familias que vengán, si lo han vivido o si conocen a alguien que lo acerca a este tema, los invitamos a venir, vamos a tener la bendición de las estrellas, como una mini ceremonia, música terapia, la idea es visibilizar el dolor, el sufrimiento de las familias y que estas muertes existen y poco visibles o nombradas».

La actividad se desarrollará en los jardines del Hospital San Camilo este viernes desde las 10:00 a las 12:00 horas.